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平成 30 年度第２回多良木町議会（９月定例会議）一般質問事項  

 

質 問 者 ⑤山中 馨 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 平成３１年度

の主軸事業に

ついて 

(1)球磨郡町村会で県に平成３１年度の主軸事業を要望されてい

るが、本町関連の事項は何を要望されたか 

 

 

(2)昨年、主軸事業の要望されてあると思うがその成果は 

 

 

 

町 長 

 

２ 防災と事故対

応は 

(1)防災マップと非常持ち出し袋について 

 

 

(2)災害時計画について 

 

 

(3)一人家庭の安否確認について 

 

 

(4)山間へき地の事故対応について 

 

 

町 長 

３ 中学校移転と

跡地利用につ

いて 

(1)先に中学校移転に関する説明会が行われたが、町民の理解は

得られたと思われておられるのか 

 

 

(2)県体操協会から高校跡地の体育館を「多良木高校記念体育

館」と名を付けて人吉球磨の体操競技の専用練習施設として

の利用を望む要望書が出されたが、それについて 

 

 

 町  長 

教育長 

４ 観光について (1)多良木町観光協会の活動状況は 

 

(2)日本遺産人吉球磨観光地域づくり協議会について 

 

町 長 

質 問 者 ⑫坂口 幸法 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 多良木高校の

利活用につい

て 

(1)現在までの県との協議及び中学校耐力度調査の進捗状況につ

いて 

 

 

(2)多良木高校の利活用をテーマに開かれた住民説明会について 

 

 

町 長 

教育長 
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(3)多良木高校の利活用について熊本県体操協会から提出された

要望書について 

 

 

(4)今後の多良木高校の利活用と将来的視点を持った協議の場に

ついて 

 

 

２ 防災・減災に

ついて 

(1)自主防災組織の現状について 

 

 

(2)防災拠点の必要性について 

 

 

(3)五木村の防災カメラマップについて 

 

 

町 長 

３ 学校教育全般

について 

 

(1)中高生ネット依存の現状について 

 

 

(2)教職員の働き方改革推進について 

 

 

町 長 

教育長 

４ 産業振興につ

いて 

(1)熊本県ブライト企業推進について 

 

 

 

町 長 

 

質 問 者 ④瀬崎 哲弘 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 災害対策につ

いて 

(1) 西日本豪雨災害からの検証と教訓は 

ア 相次ぐ災害で学んだことを具体的に 

イ 町（各課）としての対応策は 

 

 

町 長 

教育長 

２ 観光行政につ

いて 

(1) 町長の観光事業への考え方は 

 

 

(2) 本町への来訪者の分析調査は出来ているのか 

 

 

(3) 奥球磨という区切りをすれば、この近年にどんな人達が訪れ

ているのか 

 

町 長 
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質 問 者 ⑨久保田 武治 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 多良木高校施

設利活用につ

いて 

(1)「町民説明会」が開催されたが、どのように受け止められた

のか 

 

 

(2)今後の「説明会」をどのようになされるのか 

 

 

(3)多良木中学校の耐力度調査と「移転」問題について 

 

 

(4)利活用問題に町長としてどのように主体性を発揮されるのか 

 

 

 

 

町 長 

教育長 

 

２ 介護保険料 

利用料につい

て 

(1)保険料の引き下げについて 

 

 

(2)利用料の軽減について 

 

 

町 長 

３ 「買い物弱

者」支援につ

いて 

(1)本町の実情や実態について 

 

 

 町 長 

 

(4) 多良木町観光協会へどの様な仕事を期待されているのか 

 

 

３ 空き家対策に

ついて 

 

(1)空き家状況と対策並びに実績は 

 

 

(2)もう少し踏み込んだ施策が必要と思うが考えは 

    

 

 

町 長 

 

４ ふるさと納税

について 

 

(1)現況と今後の展開による分析調査は 

町 長 

５ 上球磨消防署

について 

 

(1)上球磨消防署の改築工事の進捗状況は 

 

 

(2)改築後の新しい機能としては、どのようなものがあるのか 

 

 

町 長 
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 (2)支援や対策について 

 

 

４ 子育て支援策

について 

 

 

(1)学校給食費の第２子以降の全額助成について 

 

 

(2)就学援助金の前倒し支給について 

 

 

(3)高校通学生への助成について 

 

 

町 長 

教育長 

５ 小学校部活の

社会体育移行

について 

(1)協議はどこまで進んだのか 

 

 

(2)具体的な方向性は 

 

 

教育長 

 

質 問 者 ③中村 正德 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 一般質問に対

する対応につ

いて 

(1) 一般質問に対し執行部より答弁が成されておりますが、答弁

事項に対する対応状況はどの様になされているか伺いたい 

 

 

 

町  長  

教育長 

２ 町道上別府寺

前線について 

(1)現在、堂山橋の改良工事が行われておりますが、工事の進捗

状況と今後の方向性について伺いたい 

 

 

 

町 長 

教育長 

 

 

 

 

質 問 者 ⑦髙橋 裕子 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１「財政マネジメ

ント」として

のスポーツ誘

致の構想は 

(1)６月会議において「スポーツを誘致している。中学校移転が

でき、多良木高校体育館２つが使用できる様になることはメ

リット」と答弁されたが、その根拠は 

 

 

(2)８月に県の体操協会から高校体育館使用についての要望書が

出されているが、そのことを踏まえ、今後の構想を具体的に

 

町 長 
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どうお考えか 

 

 

２「財政マネジメ

ント」として

の「堆肥セン

ター」の事業

展開の考えは 

 

(1) ６月会議において、事業展開についての答弁を頂けなかった

が、その後どのような検討がなされたのか 

 

 
町 長 

３「財政マネジメ

ント」として

の「えびすの

湯」の運営方

向の考えは 

 

(1)６月会議では「アンケート結果を踏まえ、検討したい」とい

うことであったが、トップとしてどのような構想をお考えか 

 

   

 

町 長 

 

４ 「行政の役

割」をどの様

にお考えか 

(1)各分野の調整能力を持つ行政の関わりが重要であり、農林商

工業・観光などの産業を組み合わせた「経営戦略を提起」し

ていく必要があると述べておられる。このことを具現化して

いくにあたっての行政側の課題と対策についてどうお考えか 

 

 

 

町 長 

 


